

## チャリティーコンサート ご報告



2月11日、ミッションエトランジェ聖堂で行われた「ハイチの子供達の為のチャリティーコンサート」に御協力下さった全ての皆様に感謝致します。おかげさまで、合計982ユーロもの寄付金を集める事ができました。ありがとうございました。

チャリティーコンサートは、私達カトリックセンターが外部に向けて発信する、主張を伴った唯一の活動行事です。



今回は、センターが長年にわたってエマウスの「SOSミルク缶」活動に協力してきた経験を生かし、ハイチの恵まれない子供達の為に援助を送る目的で開催されました。当日は、この主旨を理解し賛同して下さいた8人の若く素晴らしい才能を持った芸術家の皆さんの心打つ作品とその演奏に、聴衆全てが惜しみない拍手を送りました。



また、コンサート後のレセプションには、演奏者をはじめ、主催者、聴衆が多数つめかけ、共にコンサートの成功を喜び、分ち合う事ができました。

このレセプション開催にあたっては、多くの方のご協力を得ましたが、中でも、一般のセンター利用者の方々のご協力を忘れる事はできません。この紙面をお借りして改めてお礼申し上げます。

一人一人ができる事には限りがあり、その力は小さくとも、皆が協力する事によって 時に、信じられないような事が実現する事もあります。シスター・マリーエレーヌはコンサートの冒頭でこうご挨拶下さいました。「今夜、連帯と美はお互いに手を差し伸べます。これは素晴らしい事です。」そのお言葉の通り、参加者全てが、「今、私にできる事」を考え、協力し合い、素晴らしいコンサートができあがりました。

今後のコンサートの発展の為に、センターの人々の協力は欠かす事ができません。センターでの通常の活動と、こういった特別な年間行事は、決して別の次元の話ではなく、共に依存し合って成立しています。次回に於いては、より多くの人々と連帯の喜びを分ち合える事を願い、センターの発展につながる事を希望します。

尚、今回集りました寄付金は、全額エマウスの「SOSミルク缶」の活動に送らせていただきました事をご報告致します。

